
令和３年第１回清瀬市農業委員会会議録 

 

令和３年１月２６日午前９時００分から午前９時３０分、健康センター会

議室において、清瀬市農業委員会を開催した。 

 

１ 出席委員 会   長 第９番 松村 俊夫 

 会長職務代理 第３番 小寺 正明 

 第 １ 番 村野 和博 第 ２ 番 西川 幸広 

 第 ４ 番 齊藤 正樹 第 ５ 番 金子 住晴 

 第 ６ 番 並木  浩 第 ７ 番 石井 啓介 

 第 ８ 番 増田  武 第１０番 内野 悦二 

 第１１番 横山 眞一 第１２番 村野 正明 

 第１３番 後藤 由美子 第１４番 金子 廣明 

 

２ 議長    松村 俊夫(会長) 

 

３ 書記    木村広昇・中野正明・矢吹潤平 

 

４ 付議事項（１）相続税納税猶予制度に基づく「引き続き農業経営を行っ

ている旨の証明願」 

（２）「生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明 

願」について 

（３）農地法関係〔５条関係〕 

（４）その他 

 

議 長   おはようございます。本年もよろしくお付き合いお願いいたし

ます。皆様に緊急のお知らせがあります。来月１８日に実施予

定の東京都農業者及び農業委員の大会、北多摩連合会優秀農業

経営者表彰式は中止となりました。昨日、感染者１０００人を

割りましたがまだまだ医療機関が逼迫の状況は変わりません。

本日も短時間で内容を精査しながら行っていきたいと思いま

す。本日は清瀬市第１回農業委員会です。委員１４名中１４名

の出席となっております。会議規則第６条の規定により過半数

を満たしておりますので、本日の総会は成立いたします。会議

を開催するにあたり、議事録署名委員を指名させていただきま

す。第１４番委員の金子廣明委員、第１番委員の村野和博委員

となっております。よろしくお願いいたします。議案第１号相

続税納税猶予制度に基づく、「引き続き農業経営を行っている

旨の証明願」を議題とさせていただきます。それでは、事務局

より、議案の朗読と説明をお願いしたいと思います。 



 

事務局   こちらは相続税納税猶予制度を適用された方が、３年ごとの報

告を税務署に行う際に必要な書類になっております。申請者の

住所氏名等は省略させていただきます。 

１件目 申請年月日 令和２年１２月１８日、申請回数５回目。 

２件目 申請年月日 令和２年１２月２３日、申請回数１回目。 

３件目 申請年月日 令和２年１２月２４日、申請回数９回目。 

４件目 申請年月日 令和３年１月５日、申請回数７回目。 

以上でございます。 

 

議 長   只今、事務局で朗読説明ございました。担当地区の委員さんが現

地を確認しておりますので、報告をお願いします。１件目、横山

委員よりお願いいたします。 

 

横山委員   １２月１８日、事務局矢吹さんと現地調査行ってきました。草を

刈って溜めてあったのでその時点で口頭注意しました。その後、

綺麗になったので問題ないと思います。 

 

議 長   ２件目、金子委員よりお願いいたします。 

 

金子委員   問題なく耕作されていました。以上です。 

 

議 長   ３件目、齊藤委員よりお願いいたします。 

 

齊藤委員   綺麗に耕作されて問題ないと思います。 

 

議 長   ４件目、石井委員よりお願いいたします。 

 

石井委員   綺麗に管理されており問題ないと思います。 

 

議 長   担当委員より現地調査の報告ありました。事務局から補足意見

ありますか。 

 

事務局   特にありません。以上です。 

 

議 長   只今、担当委員より現地調査の報告ございました。各委員何かご

質問ございましたら挙手をお願いします。 

 

全委員   異議なし。 

 

議 長   異議なしという事で承認させていただきます。議案第２号「生産



緑地に係る農業の主たる従事者についての証明願」を議題とさ

せていただきます。事務局より説明をお願いたします。 

 

事務局   はい。こちらは、生産緑地の買取り申出を行う場合、こちらの証

明書が必要になります。それでは読み上げさせていただきます。

届出者の住所氏名等は省略させていただきます。 

 

１件目 土地の表示 上清戸一丁目４５６番１、地目 畑、地積 

２，０２４㎡、買取申出事由 死亡のため。 

 

２件目 土地の表示 上清戸二丁目８４番１、地目 畑、地積 

７２７㎡、買取申出事由 死亡のため。 

 

議 長   こちらは死亡でございます。何か質問はございますか。 

 

委 員   異議なし 

 

議 長   それでは、異議なしで承認させていただきます。議案第３号、農

地法関係「４・５条関係」について議題とさせていただきます。

４条１件の専決処理報告を事務局より、お願いします。 

 

事務局   はい、それでは農地法第４条１項８号の規定による自己による

農地転用の届出、専決処理報告をさせていただきます。申請者の

住所氏名等は省略させて頂きます。受付期間は１２月１１日か

ら１月８日までとなっております。 

 

１件目、土地の表示 野塩五丁目２８４番３１、地目 畑、地積 

１０４㎡、転用の目的 砂利敷き駐車場、１２月１４日 受付、

１２月１７日 処理。 

 

２件目、土地の表示 野塩五丁目２８４番３０、地目 畑、地積 

２７０㎡、転用の目的 自宅等の建築、１２月１４日 受付、１

２月１７日 処理。 

 

３件目、土地の表示 中里五丁目５８７番３、地目 畑、地積 

４０㎡、他２筆、合計 １８２㎡、転用の目的 墓地、敷地の延

長、１２月２４日 受付、１２月２５日 処理。 

以上でございます。 

 

議 長   各委員は何か質問はございますか。 

 



委 員   異議なし 

 

議 長   承認いたします。４条は以上です農地法第５条１件の専決処理

報告を事務局より、お願いします。 

 

事務局 それでは農地法第５条第１項第７号の規定による権利移動を伴

う農地転用の届出、専決処理報告をさせていただきます。申請者

の住所氏名等は省略させて頂きます。受付期間は１２月１１日

から１月８日までとなっております。 

 

１件目、土地の表示 下清戸二丁目５５８番３、地目 畑、地積 

１２０㎡、他１筆、合計 １５１㎡、転用の目的 戸建建設、１

２月１７日受付、１２月２２日処理。 

 

２件目、土地の表示 中清戸二丁目８５３番４、地目 畑、地積 

５００㎡、転用の目的 清瀬消防署仮庁舎建設、一時転用 １２

月２１日受付、１２月２５日処理。 

 

３件目、土地の表示 中清戸三丁目２８５番４、地目 畑、地積 

２１３㎡、他４筆、合計 ２５２９．４㎡、転用の目的 戸建建

築販売、１月４日受付、１月１２日処理。 

 

４件目、土地の表示 中里五丁目１１３１番１、地目 畑、地積 

８４９㎡、転用の目的 住宅用地、１月４日受付、１月１２日処

理。以上でございます。 

 

議 長   各委員は何か質問はございますか。 

 

委 員   異議なし 

 

議 長   承認します。議案第４号、その他を議題とさせていただきます。

（１）生産緑地の買取申出に係る農業委員会への協力について。

事務局で朗読説明をお願いします。 

 

事務局   はい、朗読させていただきます。申請者の住所氏名等は省略させ

ていただきます。１件目 買取希望所在地 旭が丘六丁目９６

０番１、地目 畑、地積 ８１９㎡。以上でございます。 

 

議 長   これは生産緑地の買取申し出に係る農業委員会協力依頼でござ

います。これは協力ですので、農地として使いたい方がいれば、



事務局に一報お願いします。 

（２）会議等の報告について。①北多摩地区農業委員会連合会理

事会。令和３年１月７日（木）午後２時より、清瀬市健康センタ

ーに於いて行われました。参加者は私、事務局になります。事務

局で報告お願いします。 

 

事務局   北多摩地区農業委員会連合会理事会について報告します。１月

７日午後２時より清瀬市健康センターにおいて理事会を開催し

ました。北多摩地区の連合会の会長が松村会長ですので清瀬市

の開催になっています。議題は、北多摩地区の優秀農業者表彰式

を２月８日に清瀬市で開催の予定でしたが新型コロナウィルス

感染拡大に伴い開催の有無について審議した結果、開催は適切

でないという事で開催の中止となりました。なお、清瀬市からは

松村さんが受賞となっています。その他、各地区１７市から選ば

れた受賞者の審査結果滞りなく承認となりました。なお、表彰式

につきましては清瀬市の事務局から賞状並びに記念品を送付し

各市の農業委員会より受賞者に授与をして頂く決定をしていま

す。 

 

議 長   （３）会議等の日程について報告させていただきます。 

①第２回清瀬市農業委員会。令和３年２月１８日（木）午前９時

より、清瀬市健康センターにて行われます。参加者は農業委員全

員と事務局です。本来であれば農業者大会が午後からですが農

業者大会は中止となっています。 

 

②第６２回東京都農業委員・農業者大会。令和３年２月１８日

（木）午後１時より、KOTORI ホール（昭島市民会館）でした

が中止となりました。 

以上が会議等の日程でございます。全体を通して質問等はあり

ますでしょうか。 

 

委 員   特になし。 

 

事務局   事務局もありません 

 

議 長   特にないようですので、終了したいと思います。 

 

職務代理   慎重審議ありがとうございます。以上をもちまして、第１回清瀬

市農業委員会閉会致します。ありがとうございました。 

 



以上会議の顛末を記載し相違ないことを証する為、これを署名捺印する。 

      

       議    長   （松村 俊夫） 

 

  署名委員（第１４番）（金子 廣明） 

 

  署名委員（第１番）（村野 和博） 

 


